

Hommage à Louis TOURATIER



Venez découvrir, en l'Eglise Sainte-Agnès, qui était Louis TOURATIER, vétérinaire, chercheur, homme de Sciences, humaniste, mélomane et musicien... Il aurait eu 100 ans le 7 juillet 2020 !

Un hommage sera rendu au Docteur vétérinaire Louis TOURATIER décédé, durant l'épidémie de covid, le 9 juin 2020 et inhumé dans la plus stricte intimité.

Cet hommage aura lieu le samedi 11 juin 2022, lors de la messe de 12h10 en l'Eglise Sainte-Agnès en présence de nombreux invités venus de toute la France et aussi de l'étranger.

L'abbé Georges LE MEUR, premier vicaire nommé sur la paroisse Sainte-Agnès, aumônier du Cercle catholique de l'Ecole Vétérinaire, joua un rôle très important auprès des jeunes qui fréquentaient assidûment notre église durant cette période trouble. Ce fut, en particulier, le cas pour Louis TOURATIER et Jean STIESZ, tous deux entrés à l'Ecole Nationale Vétérinaire d'Alfort en 1940.

C'est donc tout naturellement que Madame Agnès STIESZ (son prénom n'est pas dû au hasard !), fille de Jean STIESZ et membre de l'Association des Amis de Sainte-Agnès d'Alfort, a souhaité que cet hommage soit rendu en des lieux bien connus et fréquentés par son père, grand ami de Louis TOURATIER, et de beaucoup d'autres étudiants vétérinaires.

Une fois cet hommage rendu en l'Eglise Sainte-Agnès, la cérémonie se poursuivra, en comité plus restreint, dans l'enceinte de l'ENVA pour les détenteurs d'un carton d'invitation.

Pour mémoire, c'est la parution de l'article de Claude GOURE « Il était une fois l'abbé Georges LE MEUR » dans le Cahier de l'A.A.S.A.A. N°1 qui a permis ces retrouvailles et déclenché la cérémonie prévue ce 11 juin 2022, qui est également le jour anniversaire de l'inauguration de Sainte-Agnès en 1933, il y a 89 ans !



Philippe Maillard
Pt de l'A.A.S.A.A.
le 30 mai 2022